



RENUNCIA A LA PRESIDENCIA DEL PARTIDO

TERMINA LA ERA PELOSI: DEJA LIDERAZGO DEMÓCRATA

AFP
global@gimm.com.mx

WASHINGTON.— La demócrata Nancy Pelosi, anunció que dejará el liderazgo del Partido Demócrata en la Cámara de Representantes, con lo que dejará de ser la presidenta del órgano legislativo.

“No buscaré la reelección al liderazgo demócrata en la próxima legislatura”, dijo la dirigente política que ocupa el tercer puesto de relevancia en la política estadounidense.

Entre aplausos de sus colegas, Pelosi repasó recuerdos de sus 35 años en la Cámara baja, en los cuales, dijo, vio evolucionar para ser “más representativa de nuestra hermosa nación”.

Pelosi, la primera mujer en ocupar el puesto de presidente de la Cámara de Representantes, también habló sobre tiempos más difíciles, como el asalto al Capitolio el

La presidenta de la Cámara de Representantes y opositora del trumpismo anunció que se va del cargo que ocupa desde 2007 para que “nuevas generaciones” puedan tomar el mando

6 de enero de 2021 por parte de partidarios del expresidente Donald Trump.

“La democracia estadounidense es majestuosa, pero es frágil”, advirtió la demócrata, congresista de California desde 1987.

Pelosi, de 82 años de edad, afirmó que es momento de que una nueva generación tome el liderazgo del Congreso.

El presidente Joe Biden inmediatamente la elogió, calificándola de “feroz defensora de la democracia” y señalando que los estadounidenses tienen con ella una “profunda deuda de gratitud”.

Pelosi hizo este anuncio un día después de que los republicanos ganaron la mayoría de la Cámara de

Representantes, tras los comicios del 8 de noviembre.

Pelosi se convirtió en la principal opositora del gobierno de Trump.

En su gestión al frente de la Cámara, el republicano se convirtió en el único presidente del país en ser sometido dos veces a juicio político.

Con todo esto se convirtió en blanco de ataques.

En el ataque al Capitolio, los manifestantes gritaban que querían entrar a su oficina.

Además, en octubre pasado, Paul Pelosi, esposo de Nancy, fue agredido con un martillo en su casa. El atacante buscaba a la líder demócrata.

El presidente de la Cámara de Diputados

mexicano, Santiago Creel Miranda, envió a Pelosi una carta suscrita por los siete coordinadores parlamentarios para reconocer el esfuerzo de su país para reducir la violencia armada a través de la Ley Bipartidista de Comunidades Más Seguras.

“En México estamos muy satisfechos de que el tráfico de armas sea sancionado a través de esta ley que potenciara las acciones contra quienes participen en las redes que brindan estas herramientas al crimen organizado, y además, promoverá la colaboración judicial entre México y Estados Unidos de América”, señaló la misiva.

Luego de su anuncio, Nancy Pelosi se mantendrá en la Cámara de Representantes únicamente como representante de California.

— Con Información de Verónica Mondragón y Ximena Mejía



MOMENTOS CLAVE DE SU GESTIÓN

Nancy Pelosi se desempeña como congresista desde 1987.

REPRESENTACIÓN EN EL CONGRESO

Nancy Pelosi asumió la presidencia de la Cámara de Representantes por primera vez en 2007, se convirtió en la primera mujer en ocupar ese cargo.



HIZO PEDAZOS INFORME DE DONALD TRUMP

En febrero de 2020, la presidenta de la Cámara de Representantes rompió el documento que entregó el republicano antes de dejar la presidencia.

MENSAJE. En un discurso en la sede de la Cámara de Representantes, Pelosi recordó sus 35 años de trabajo en el recinto legislativo.



SE CONVIRTIÓ EN BLANCO DE ATAQUES

Paul Pelosi, esposo de Nancy, fue atacado en su casa en California en octubre pasado. En el asalto al Capitolio, simpatizantes de Trump querían entrar a su oficina.



VIAJE POLÉMICO A TAIWÁN

En agosto pasado, la congresista demócrata emprendió una gira por Asia, lo que provocó reclamos de China y prendió alertas en la región.

